
4月6日，由菏泽市广播
电视台、国贸中心主办，山河
网承办，菏泽舞蹈协会、炫乐
城协办的“国贸中心 ?零零
STYLE”才艺大赛在新苏天
美广场火爆开赛。

据了解，本次“国贸中
心·零零style”少儿才艺大赛
从4月6日持续到5月中旬，将
涵盖本市数千名有才艺特长
的少儿及其家长、指导老师。
这是一次房地产商与电视台
合办的公益性活动，菏泽地
产业界迄今尚未有如此规模

的少儿才艺比赛。
从3月中开始，经过近半

个月的报名，上午下午两场
海选，就吸引了来自市区多
所小学、幼儿园及艺术机构
超过一千多名3至13岁的小
选手。本届赛事的主办方表
示，报名参加这次比赛的人
数之多大大的超出了他们的
预料，这充分展示了近年来
菏泽少儿艺术教育的突出成
果，令他们感到十分地欣慰。
海选当天气温虽然很低，但
天气并没有让数百名少儿参

赛者退却。小选手们无不使
出浑身解数，每个人的表演
都有模有样的，专业范十足，
再加上他们稚气未脱的形象
十分的惹人喜爱。

据悉，本届大赛共设5个
参赛项目 ,包括声乐与戏曲
类、美术与书法、表演与曲
艺、器乐、体操与武术才艺展
示。大赛分设A组3-7岁，B组
8-13岁两个报名组别。设单
项奖：金奖、银奖、铜奖，金银
铜奖获得者可以推荐参加菏
泽电视台少儿春晚，山东电

视台少儿艺术团六一晚会，
菏泽广播电视台春晚等。

吸引参赛小选手的，是
参加菏泽台少儿春晚、山东
台少儿艺术团六一晚会的绝
好机会；而吸引过客的，除了
火 爆 场 面 之 外 还 有“ 学 区
房”。火爆场面，有一股“学区
房热”在人群背后隐蔽的涌
动着。

是的，买房对普通人来
说，除了安一个家之外，就是
解决小孩上学的问题。教育
资源也是非常稀缺的，平凡

的人们对此都感同身受。很
多人都听过的类似事例很
多，有的家长甚为了能让孩
子去名校上学，而花血本在
某地段买房。这是发展过程
中必然有的阵痛。在教育水
平大幅提升之前，资源分配
不均衡，仍将是长期问题。换
言之，“学区房热”还会持续
很长时间。

开发区实验小学、中学，
还有22中，一佳高中……这
些学校的名字都闪着金光，
吸引着望子成龙的家长们。

何况，鱼与熊掌，往往不可兼
得。如果一个楼盘打出了“好
地段、好学校、好房子”的宣
传语，怎么会不吸引过客呢？

“零零一代、零零style”，是指
2 0 0 0年以后出生的少儿群
体，他们就是城市的未来。他
们的才华已经在逐渐展露
了。成人们将如何面对呢？房
产商们如果不考虑这些长远
需求、公益需求，将会难以立
足。

（齐讯）

“国贸中心·零零STYLE”才艺大赛火爆进行
火爆的背后，是学区房热
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“服役十余载，我撑不住了”
有的零件缺失，有的根部生锈，菏泽城区部分街道护栏“累了”

游船证件正在办理中
水利部门：证件齐全即可下水

本报菏泽4月11日讯 (记者 李
贺) 10日，本报以《泛舟赏牡丹，美
吧？游船都没证，等吧！》为题报道了
乘船从天香公园到曹州牡丹园至今
未能实施的问题，因游船没有相关证
件，水利部门禁止航行。11日，游船管
理单位告诉记者，相关证件正在办理
之中。对此水利部门回应，如果证件
齐全就可以进入赵王河营运。

泛舟从市区天香公园到达曹州
牡丹园，是多么的惬意。可是，由于没
有营运游船相关证件，7艘仿古画船
搁浅在赵王河中。11下午，记者采访
了东海公司负责游船管理的经理沈
诺，据介绍，游船项目的工商营业执
照正在办理，游船水上交通证件也正
在省交通厅办理中。

沈诺告诉记者，这7艘游船总价
值700多万元，安全性能很好，而且
游船司机都是经过专业培训的，上
船都会买保险。另外，游船收益的
40%都将用于慈善公益事业，残疾
人、军人、孤寡老人、留守儿童均可
免费乘船。

水利部门表示，游船的安全问题
是他们最为关注的，如果游船管理单
位有工商注册证件、水上交通证件，
游船便可下水。另外，游船需保证在
不污染河水，不影响城市防汛的前提
下运行。

本报菏泽4月11日讯(记者 李贺)

“刚粉刷的护栏就倒了。”11日，有市民反
映，在天香公园对面的中华路旁有一处护
栏倒了，不但影响美观而且容易伤人。记
者从交警部门了解到，为了迎接牡丹节，
他们对菏泽部分道路护栏进行了粉刷，但
是由于许多护栏都使用了十几年，有的缺
少零件，有的护栏生锈，所以经常会这边
扶好那边倒。

在天香公园对面的中华路旁，记者看
到了这处歪倒的护栏，护栏挨着绿化带躺
在路边，占据路面约一米的位置，来往的
行人非常密集，大家骑车都小心避行。“护
栏经常会倒，平时骑车我都尽量离护栏远
一些，怕护栏会随时倒下。”市民张女士
说，不只是中华路，牡丹路上的护栏也不
牢固，前几天刮大风就倒了。

护栏歪倒伤人的事情也时有发生，本
报曾经报道过，一名三岁女孩在长江路被
护栏砸到，导致大腿骨骨折，原因就是护
栏没有固定好。不少从中华路上经过的市
民反映，经常看到路边的护栏倒地。

附近一位市民告诉记者，上周中华路
上的护栏刚刚粉刷过，乍一看还挺新，可
是仔细一瞧护栏明显不牢固。记者观察发
现，这些护栏有的根部固定的柳钉缺少，
有的根部生锈严重，护栏链接的部位许多
没有衔接固定，更有些护栏是倾斜的，看
上去随时可能歪倒。

对此，记者咨询交警支队设施部门，
据介绍，为了迎接牡丹节，连日来他们对
城区中华路、西安路等主要路段上的护
栏、斑马线等进行刷新。护栏经常倒主要
是交通事故和人为破坏，另外中华路牡丹
路等护栏已经使用了十几年，一直也没有
更新，部分零件缺失，有的护栏根部也开
始生锈。

一年一度的菏泽国际
牡丹文化旅游节马上就要
到来了，对于菏泽人来说是
一件大事。同时这是外地人
了解菏泽的一个机会，为此
许多部门行动起来，下大力
气治理“三难两差”，趁此机
会对菏泽进行美化，让菏泽
以一个最好的状态迎接四

方来宾。
中华路是菏泽一条示

范道路，牡丹节来了，使用
了十几年的护栏再次刷上
了新漆，确实能使中华路形
象有所提升，但是护栏伤人
的事情还会发生。

护栏频频倒地，客观上
讲是因为护栏不稳当，年久

失修。可是当市民期盼护栏
修理的时候，却只看到了一
层美丽的外衣。

护栏的根本作用是安
全，美观是其次。生活在这
个城市里的市民，每天在大
街小巷里穿行，他们需要的
是站得住的护栏，而不是看
着漂亮却暗藏危机的护栏。

我们需要站得住的护栏
本报记者 李贺

▲天香公园对面的一处护栏倒了，市民骑车需小心绕行。 本报记者 李贺 摄
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